La Jornada Sección: Capital

2024-02-16 03:57:08 216

216 cm<sup>2</sup> Pá

Página: 31 1/1

## SE DENUNCIARÁ LA DIFUSIÓN DE MENTIRAS: MARTHA ÁVILA

## Busca justificar proyecto privatizador de Taboada, campaña del PAN sobre el agua

Lo ofreció a empresarios de Nuevo León // Conlleva propósitos electorales, asegura

## ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Morena en el Congreso de la Ciudad de México denunciará la campaña que mantiene el Partido Acción Nacional (PAN) sobre la escasez de agua para generar pánico en la población con propósitos electorales y justificar el proyecto privatizador de su candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

La coordinadora de la bancada, Martha Ávila Ventura, advirtió que no permitirán que con desinformación y mala fe generen miedos infundados y alarma en la población para obtener votos.

"No nos extraña su actitud y sus campañas de desinformación e infodemia, porque ya sabemos que su candidato a la jefatura de Gobierno. Santiago Taboada, fue a ofrecer a los empresarios de Nuevo León una estrategia privatizadora del agua", aseguró.

En conferencia con legisladores de Iztapalapa, Tlalpan, Azcapotzalco y Álvaro Obregón, adelantó que diseñarán una estrategia para informar a la población sobre las acciones que realizan los gobiernos federal, de la ciudad y el estado de México para garantizar el abastecimiento de agua y contrarrestar su "burda y notoria intención de decirse defensores del agua, cuando los mayores problemas que enfrentamos hoy en esta materia son consecuencia de sus gobiernos privatizadores".

Recordó que el ex presidente Vicente Fox triplicó las concesiones de agua a empresas embotelladoras, e incluso nombró a un ex directivo de Coca Cola al frente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Resaltó que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que se explorarán pozos en la zona del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles para abastecer a la población.

En tanto, Conagua destinará 40 mil millones de pesos a acciones como el proyecto ecológico Lago de Texcoco y el programa de mantenimiento de la infraestructura hidráulica federal en la cuenca del valle de México.

## Recursos millonarios para rescatar el abasto

Y el gobierno capitalino, para hacer frente al problema causado por la sequía que afecta al país desde hace varios años, en 2023 invirtió 751 millones de pesos, lo que permitió recuperar 2 mil 149 millones de litros por segundo y asignó a finales del año pasado recursos extraordinarios por 509 millones, que junto con los 319 millones de pesos con que empezó 2024, se estima recuperar otros 2 mil litros por segundo para mayo.

Con Conagua y el gobierno del estado de México se realiza el programa de mantenimiento y conservación del Sistema Cutzamala con el saneamiento y rehabilitación de las presas que lo conforman.

"Esta magna obra comenzó en 2022 y terminará en 2030, con una inversión aproximada de 19 mil millones de pesos", a la que añadió el rescate integral de las lagunas de Tláhuac y Xico, y el aprovechamiento de las aguas pluviales de la laguna de Zumpango.

El diputado Carlos Cervantes criticó también la campaña de Movimiento Ciudadano, con la que pretende posicionar la "ficción del 'día cero'", concepto que, dijo, alude al momento en que la capital se quede sin gota de agua, lo que supondría su desaparición, como si el Sistema Cutzamala fuera su única fuente de abastecimiento.

